
地域振興会のあり方について（勉強会について） 

 

１）第１回作業部会 

 日  時 平成 31年４月 22日（月）17時 10分～18時 35分  

場  所 市役所第２会議室 

出 席 者 自治振興会連合会２名、事務局４名 

主な意見  

・勉強会を通して、進めたい地域が出てきたらモデル的に進めてもいい。 

 ・事例をあげながらイメージできるようにしないと、理解してもらえない。 

・指定管理するにしても、するまでにはどういった準備が必要だとかという講義も

必要。プロセスも大事だ。 

・ステップがイメージできる講義がいい。泥臭いところが聞きたい。 

  

２）研修（案） 

 研修名 研修内容 講師 施設 

１ 地域振興会の

まちづくりと、

コミュニティ

センターの指

定管理につい

て 

・地域振興会のまちづくりにつ

いて 

・コミュニティセンターの指定

管理者制度導入について 

・地域振興会によるコミュニテ

ィセンターの管理運営につ

いて 

射水市地区コミ

ュティセンター

長  

コ ミ ュ

ニ テ ィ

セ ン タ

ー 

２ 小規模多機能

自治について 

・小規模多機能自治について 

・公民館の市民交流センター化

について 

 

南砺市役所南砺

で暮らしません

課長  

市川孝弘 

市 民 交

流 セ ン

ター 

３ 地域振興会の

まちづくりと、

地区多目的施

設の指定管理

について 

・自治振興会のまちづくりにつ

いて 

・地区多目的施設の指定管理者

制度導入について 

・自治振興会による地区多目的

施設の管理運営について 

朝日町笹川自治

振興会長 

竹内康博 

小林茂和 

地 区 多

目 的 施

設・公民

館 

４ 金沢方式につ

いて 

・公民館の自主的運営について 

・公民館の指定管理者制度の導

入について 

金沢市地区公民

館長 

振興協力会長 

公民館 

 

資料６ 


